

Hilfe für benachteiligte Kinder in Argentinien
(Santiago del Estero)

**Wir laden Sie ein:
Machen Sie mit!**

Nutzen Sie die Möglichkeit der Unterstützung, damit Kinder in Santiago del Estero eine bessere Zukunft haben. Mit Ihrer Hilfe wird armen Kindern ein Weg aus der Armut gewiesen. Gute Bildung bedeutet bessere berufliche Chancen (bei einer durchschnittlichen Arbeitslosigkeit von 70%!) und soziale Erziehung.

Mit 20€ im Monat(oder weniger) können die Eltern Schulsachen, Schulgeld, Schulkleidung, Schulfahrt, Bus usw. finanzieren. Zur Zeit unterstützen 40 Paten aus Graz und Thal insgesamt 50 Kinder in Argentinien.

Seit 2009 läuft unser Projekt. Wir haben uns bei unseren Besuchen 2011 und 2015 von den Fortschritten überzeugen können: die Kinder sprechen erstmals Englisch haben mehr Allgemeinwissen und Selbstbewusstsein.

Um ihnen die Möglichkeit zu geben, den Projektfortschritt (Verwendung der Gelder usw.) zu verfolgen, gibt es regelmäßige Informationen und jährliche Treffen.

Projekträger ist der Arbeitskreis Argentinien der Pfarren St. Anna Graz Gösting und St. Elisabeth Webling.

Noch Fragen? Kommen Sie bitte in der Pfarrkanzlei vorbei (Mo - Fr. 9-12h) oder rufen Sie an: 0316/ 68 46 45



Argentinien-Reise 2015: Ihr Geld ist gut angelegt!
Viel Dankbarkeit erfuhren wir bei unserer jüngsten Reise
von unseren Patenkindern und Ihren Eltern.
Danke für Ihre Hilfe!



Mari, Maria, Alicia, Coca und Teresa(v.l.) verwalten
penibelst Ihre Gelder. Pfarrer Niederer kennt sie alle
persönlich Mari und Teresa waren schon zu Besuch in
Graz